



# Política de Cookies

**wework**

Las cookies son tecnologías que pueden recopilar el comportamiento de las personas a medida que éstas utilizan nuestro sitio web o plataforma. En nuestro caso, recopilamos de manera obligatoria, solo los datos necesarios para el funcionamiento seguro del sitio web, dado que sin éstos nuestra página no se visualizaría correctamente.

Como lo menciona nuestra Política de Privacidad, nuestro sitio web utiliza cookies para garantizar su funcionamiento seguro y, si usted otorga su consentimiento, para mejorar su experiencia de navegación y direccionamiento en materia de publicidad. En nuestro sitio web su comportamiento es capturado por los siguientes tipos de cookies:

## NECESARIOS

Recopilan los datos necesarios para el funcionamiento seguro de este sitio web. También permiten que las páginas se visualicen correctamente y facilitan su navegación porque almacenan las configuraciones por usted seleccionadas (como el idioma y las opciones de privacidad).

## RENDIMIENTO

Recopilan datos sobre las preferencias de navegación de los usuarios para administrar y mejorar nuestros servicios, incluso ayudándonos a medir e investigar la efectividad de nuestro contenido, funciones, anuncios y otras comunicaciones.

## PUBLICIDAD

Incluidos por otras compañías en nuestro sitio web, para facilitar la entrega de publicidad dirigida, incluso a través de la visualización de publicidad basada en intereses, y para ayudarnos a evaluar la efectividad de nuestras campañas. Si deshabilita estas cookies, puede recibir publicidad menos relevante o dirigida.

Puede activar y desactivar las cookies como prefiera utilizando el enlace disponible para cada navegador en la última sección de esta política o accediendo a la herramienta "Configuración de cookies" ubicada en la parte inferior de nuestro sitio web. Aquí encontrará la siguiente información:

**Haga clic para ir al tema sobre el cual quiere saber más!**

¿Qué son Cookies?

¿Cómo las utilizamos las Cookies?

¿Cómo activarlas y desactivarlas?

¿Cómo obtener más información?

# 1. ¿Qué son Cookies?

Las cookies son pequeños archivos de texto que recopilan datos personales mientras navega por nuestro Sitio Web.

Aquí, utilizamos cookies para comprender el comportamiento del usuario, para proteger la página, mejorar la experiencia del usuario, comprender a qué contenido se accede mayoritariamente y, por parte de otras empresas, para ofrecer publicidad basada en este comportamiento.

Por lo tanto, en nuestro sitio web las cookies tienen las siguientes características:

- **Datos utilizados durante la sesión:** son temporales y permanecen hasta que se cierra la página web o navegador. Se pueden utilizar para analizar los patrones de tráfico de Internet y para proporcionar un mejor contenido y experiencia contextualizados para el usuario.

## Validez

- **Datos almacenados permanentemente:** persisten incluso si el navegador se ha cerrado. Se puede utilizar por ejemplo para recordar la información de inicio de sesión y contraseña de los usuarios, o para garantizar una mejor experiencia de usuario entre diferentes sesiones.

## Propiedad

- Recopilan datos para WeWork
- Recopilan datos para terceros (otras empresas)



## 2. ¿Cómo Utilizamos las Cookies?

Las cookies también se pueden clasificar por su propósito y esto es lo que definirá si pueden o no ser deshabilitadas por usted para que WeWork u otras empresas dejen de tener acceso a su comportamiento, a saber:

Propósito	Descripción	Desactivación
<b>Necesarias para que el sitio web funcione de manera segura y adecuada</b>	Recopilan datos de usuario para que el sitio web pueda funcionar correctamente y para garantizar la seguridad del sitio.	<b>No se puede deshabilitar este rastreo. Sin esto, WeWork no puede presentar su sitio web correctamente para garantizar que la página funcione de la manera programada para hacerlo.</b>
<b>Utilizadas para comprender el rendimiento y el uso de la página</b>	Recopilan datos para que podamos comprender el comportamiento de las personas que usan nuestro sitio web y adaptar su visualización por ejemplo a lo que más les gusta o más buscan.	Puede habilitar este rastreo y, si no lo hace, no podremos comprender el rendimiento de nuestros servicios.
<b>Utilizadas por terceros para enviar publicidad</b>	Las cookies publicitarias o de orientación pueden ser establecidas por terceros para facilitar la entrega de publicidad dirigida, incluso a través de publicidad basada en intereses, y ayudarnos a evaluar la efectividad de nuestras campañas.	Puede habilitar este rastreo para recibir publicidad relevante vinculada al contenido al que se accede aquí. Si no activa esta tecnología, le llegarán anuncios que pueden no tener nada que ver con su perfil de navegación.

# 3. ¿Cómo activar y desactivar a las Cookies?

El usuario puede o no permitir el uso de cookies de rendimiento o publicidad a través de la herramienta "Definición de cookies", disponible en la parte inferior de nuestro sitio web:

[Privacidad](#) [Términos](#) [Politica de cookies](#)

[Configuración de los cookies](#)

[Accesibilidad](#)  
[Mapa del sitio](#)

Puede habilitar o deshabilitar el rastreo realizado por las cookies de manera diferente, dependiendo de su navegador. Para ello, identifique los medios por los que accede a nuestro sitio web y desactive las cookies:

- [Google Chrome](#)
- [Mozilla](#)
- [Apple Safari](#)
- [Microsoft Edge](#)
- [Brave \(en inglés\)](#)
- [Opera \(en inglés\)](#)

El usuario también podrá administrar ciertas categorías de rastreadores utilizados en aplicaciones móviles, eligiendo no utilizarlos a través de la configuración del dispositivo que está usando. En este caso, deberá buscar la configuración de su dispositivo para hacerlo.

# 4. Para más información

Si tiene alguna pregunta o quiere más información respecto de esta actividad, consulte nuestra Política de Privacidad o contacte a nuestro equipo de privacidad a través del correo electrónico [privacylatam@wework.com](mailto:privacylatam@wework.com).

